



木曾岬小学校だより



芸術鑑賞会 “ジャックと豆の木”

2024年9月18日

9月5日(木)、劇団そらのゆめの方々による、ミュージカル“ジャックと豆の木”の鑑賞を行いました。こども園5歳児も参加しました。ドキドキハラハラの冒険ストーリー！カラフルな舞台や衣装、現代風のアレンジ、客席も巻き込んだ演出等で、アツという間にエンディングを迎えました。

少年ジャックの好奇心は、子どもたちが本来持っている心！多くの子どもたちが、自分と重ねていたように感じました。演者さんからの呼びかけがあると、自分もミュージカル俳優の一人になった気持ちで「あっちだよ！」「いない」と少年ジャックのことを気遣う演技(反応)をしていました。終盤では、少年ジャックのお母さんから「お金より大切なものがある」という言葉があり、人としての生き方についてメッセージも響きました。鑑賞会の終わりには、6年生からのお礼の言葉、「ミュージカルの楽しさを知るきっかけにしたい」と伝えていました。鑑賞会後には、劇団の方からスカウトされている児童もいました。



3年生：今年は、158kgになりました！

9月8日(日)、オータムフェスタが開催されました。今年も3年生が育てた「どてカボチャ」を出展しました。この夏は酷暑であったことから、日照り対策が難しく、また、水の世話も一苦勞でした。カボチャの日除けの設置や散水の量など水やりの方法について愛好会の方々の支援や助言で無事に大きく育ちました。



重さとしては、昨年度の181kgには及びませんでしたが、今年度は6位(昨年度11位)という結果でした。会長さん曰く、「多くのどてカボチャが暑さのためにうまく生長しなかった」というお話でした。3年生は、オータムフェスタの舞台上、大きく育ったどてカボチャの栽培の様子を元気な声でしっかりと観客の方々に伝えることができました。

～夏休みの教育活動から～ 5年生：野外体験活動！

7月24日(水)・25日(木)の両日、5年生が、四日市市少年自然の家において、野外体験活動を行いました。1日目の日中は晴天というか、むしろ暑い中ではありましたが、ネイチャーウォークラリー、カヌー体験、防災食(町防災用α米を使ったカレーライス)づくりに取り組みました。夜は雷の音が聞こえる中、小雨が降り始めたので、体育館でのキャンドルファイヤーとなりました。2日目、朝食後に宿舎を出て、小川や広場を散策して森林浴を楽しみました。その後、創作室でオリジナル木ホルダーづくりをして学校に戻りました。



2年生：やろまい夏祭り 木曾岬小唄の踊りを披露しました！

8月3日(土)、やろまい夏祭りで木曾岬小唄の踊りを披露しました。例年、2年生は、1学期に保存会の方々からの指導を受けて夏祭りで披露してきています。昨年度から、やろまい夏祭りも復活。保存会の方々と踊りを披露することができ、楽しい時間となりました。(今年度から、運動会が1学期開催ということで、この夏祭りでの披露のみとなりました)



お願い

学級費等の集金日(引き落とし日)は、**毎月8日**(土日祝日の場合はその後の日)です。
前日までに入金していただきますように、ご理解・ご協力をよろしくお願いたします。